

Más de 300 personas colaboraron con la organización a lo largo de toda una semana cargada de actividades

## Solidaridad con la AECC local

### Redacción

Más de 300 personas asistieron a la comida benéfica organizada por la junta local de la Asociación Española Contra el Cáncer (AECC), que sirvió como colofón a la 'II Semana Contra el Cáncer' que se desarrolló del 15 al 22 del pasado mes de octubre.

En esta semana, cargada de charlas, conferencias y entrega de lazos rosas contra el cáncer de mama, se puso de manifiesto la



necesidad de que los vecinos "se involucren en el trabajo que realizan sus voluntarios", a la vez que sirvió para "agradecer la solidaridad que demuestran con el colectivo", dijo la presidenta almadenense Encarnación Rodrigo.

Al acto que cerró la programación, celebrado en la Plaza de Toros, asistieron tanto el alcalde Emilio García Guisado, como el presidente provincial de la AECC, Martín Sánchez quien explicó que,



a través de actos como éste, "la organización pretende, no sólo darse más a conocer sino explicar a los ciudadanos cuál es su función en la sociedad y cómo gestiona los recursos económicos de los que dispone gracias a la ayuda de los ciudadanos, entre otros". Para el presidente provincial la labor social de este colectivo es imprescindible a la hora de resolver los problemas económicos y, sobre todo, sociales a los que se enfrentan los enfermos de cáncer, "ya que nos ocupamos de eliminar esos problemas e integrar a nuestros enfermos en la sociedad".

Precisamente, en su intervención, Martín Sánchez expuso los problemas sociales que viven las mujeres que padecen alguna anomalía cancerígena, un colectivo "al que debemos ayudar entre todos evitando su aislamiento social o familiar por el mero hecho de padecer una enfermedad".

Por su parte, Encarnación Rodrigo expresó su satisfacción por encabezar la junta local de la Asociación Española Contra el Cáncer, aunque reconoció que su verdadera vocación es la de trabajar y ejercer el voluntariado. No obstante destacó que "desde ahora trabajará sin descanso para intentar hacer más grande, si cabe, esta organización en Almadén que ya cuenta con más de un centenar de asociados".

La comida benéfica fue arropada por el Consistorio, además de medio centenar de empresas locales que colaboraron con la asociación para poner en marcha el evento. Todo lo recaudado en el acto se destinó a los enfermos de cáncer de la comarca, así como para realizar campañas de captación de nuevos voluntarios.

## La UDP ensalzó el papel de los voluntarios en unas jornadas

### Redacción

200 personas de toda la comarca realizaron en la ciudad minera unas jornadas de formación de voluntariado, se puso de manifiesto el trabajo que desde hace años la Unión Democrática de Pensionistas (UDP) de Almadén desempeña a través del programa nacional de Voluntariado Social.

Al encuentro asistieron la directora general de acción social y cooperación internacional, Esther Padilla; el alcalde, Emilio García Guisado; y el presidente regional de la UDP, Ramón Munera, quienes destacaron que el objetivo de este servicio es acompañar y ayudar a personas mayores que tiene

problemas de salud, relación o soledad a través de voluntarios, que por lo general son personas mayores, "que dedican parte de su tiempo libre a la labor altruista de asistir a otras personas que lo necesitan".

Munera añadió que el voluntariado de la UDP en Almadén es pionero en la provincia, además del más numeroso de la región, ya que ofrece asistencia a domicilio a más de un centenar de personas que atienden a otras tantas en sus casas o en las cuatro residencias de la localidad. De ahí que recordase que el objetivo de las jornadas era facilitar a los voluntarios una serie de recursos que ayuden a mejorar su tarea solidaria y des-

interesada a través de la formación, la reflexión y el trabajo en común.

El problema más generalizado entre los mayores es la soledad, y este grupo de voluntarios se encarga de visitar a estas personas y compartir con ellos un tiempo de charla y amenizarles esas largas horas que pasan, en algunos casos, encerrados en sus casas.

Por su parte el alcalde y el concejal de Bienestar Social, Ismael Mansilla, alabaron el trabajo de los voluntarios almadenenses que desarrollan este "programa solidario con nuestros mayores" y les animaron a seguir desarrollándolo "con el altruismo y dedicación



que lo lleváis haciendo en Almadén en los últimos años". Entre estos proyectos que se hacen en la localidad, García Guisado destacó la puesta en marcha de un protocolo de colaboración en la promoción del voluntariado social, la realización de acciones de apoyo social mediante voluntarios en diversos proyectos municipales y la puesta en marcha del Teléfono de Atención a las personas mayores,

"o el teléfono del mayor".

Y la directora general de Acción Social, Esther Padilla, agradeció el trabajo que realizan los voluntarios, 1.500 mujeres y 600 hombres y dijo que ponen algo muy importante: "calor humano al servicio de los demás sin esperar nada a cambio". Elogió, asimismo, la solidaridad de los pensionistas voluntarios que asistieron a las jornadas.